

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Benjamin Schultze.

Schultze, Benjamin

Madras, 01.01.1729-31.12.1735

23. - 25. November 1730

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176505](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176505)

NOVE

espiritual. 3. hum tal elle
 ficou pela reformaçã do animo.
 4. Seu estado he allumiado, sabendo
 que seja a vontade de D^{eu} U^s.
 5. E Ramon fugiſſe ſeunſe ſeunſe
 als Nos Confell mit ihm biſſen
 biſſen Die biſſe ommerfields mit
 Mrs Parker.

23. Junt mit Gold & ſilber Das Lünſſen
 Eſſer ganniged mit Das Lünſſen
 angfangen. For ſey Gold in der
 ſey und 3. biſſe auf ſeyen von allen
 ſeyen biſſen, auf von mir und
 meiner Vorſen. ſey biſſen
 auf Palliacatte von Jacob Bockſen
 24. ein dito auf Viragapata von
 Martin Gaven angfangen. aus Sappendorf
 eine Meile von Cuſtein

24. Das 1. und 2. Cap: translatiert
 56 ſol ſey ab gennet. Von J.
 Parck ein biſſen erſalten.

25. In dieſer Theiſt Das mal de terra
 gebiſſet, darinn ſey ab erſt biſſen
 geſ worden. Theiſt Viragapata.

M B C R

30

an. Mr. Martin Graven ge-
schrieben. Auf eines Engl. Zettel
an Capt. Oden wegen Christian Waga-
ner anfertiget.

26 An diesem Vorn tag Malab: ge-
schrieben auf Nath: 24, 15. Nach
mittag auf Portug. Es waren viel
Leute auf Palliacatto zugegen. Auf
ward ein Kind getauft, welches den
Namen Pedro nunmehr.

27. Das 3. u. 4. Cap: translatirt.
An H. Panck geschrieben. Von H.
Beck kam ein Distrikt an.

28 Die Nacht und den ganzen Tag geregnet
Es regnete sich das Morgens ein Wind
und um 12. Ufr ward darauf ein
mächtiger Sturm, welcher bis 6. Ufr
das Abends aufhört. Allen Talen
an den Fingern und Lämmern
gab es großen Schaden. Vorher-
sicht.